

Fecha: 29-01-2026
Medio: La Estrella de Antofagasta
Supl.: La Estrella de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: Unidad de neurocirugía del HRA conmemora 50 años de historia

Pág. : 4
Cm2: 108,3

Tiraje: 6.200
Lectoría: 28.739
Favorabilidad: No Definida



EL EQUIPO HOY CUENTA CON SIETE NEUROCIRUJANOS.

1973, cuando un único especialista atendía casi exclusivamente casos de emergencias, hasta hoy, con siete neurocirujanos y modernos equipos, el tra-

La neurocirugía, hace cincuenta años, tenía una organización muy particular", recuerda el especialista Soto al reconstruir la época en que el Dr. Alfon-

torio .

Hoy el servicio de neurocirugía del HRA cuenta con siete neurocirujanos dedicados, además de anestesiólogos especializa-

ese contexto, los directivos hicieron énfasis en "el inmenso aporte" de la unidad a la salud de los pacientes de la macrozona norte del país. ☺